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一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

・観光振興は前進したか
・健康ポイント制度を取り入れる考えは　
・来年度も障がい者枠職員募集を行うか
・給食センターの建設費用の総額は

・報告書の「人的資源の課題解消」は
・新たに取り組む地方創生推進事業とは
・少子化対応の学校検討会立ち上げを
・実施計画にはない事業が突然出るのは

フォトニュース

　一般質問は、議員の日常活動
と調査・研究、住民の声や自身
の考え方をもとに、村長や教育
長などの方針を問うものです。
　白馬村は 1 問１答方式で、1 人
60 分の制限時間内であれば、質
問回数に制限はありません。
　議会だよりでは、紙面の都合上、
質問者が要約して掲載していま
す。臨場感ある本会議での傍聴
をお待ちしています。

臨場感ある本会議での傍聴を
お待ちしています。

高齢化で管理が厳しくなってきている河川。
早急な対策が必要となっている。

質問内容


